

Löhne

Web-Auftritt modernisiert

[25.03.2019] Einen digitalen Frühjahrsputz hat sich die Stadt Löhne verordnet und ihren Internet-Auftritt gemeinsam mit dem Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) gründlich überholt.

Die Website der nordrhein-westfälischen Stadt Löhne wurde gründlich überarbeitet und erscheint nun im responsiven Design. Umgesetzt wurde der Internet-Auftritt vom Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) unter Einsatz des Content-Management-Systems iKISS der Firma Advantic. Wichtige politische und soziale Einrichtungen sind dank der übersichtlichen und informativen Struktur sofort zu finden, teilt das krz mit. Dafür setzte die Stadt in der PC-Ansicht auf ein Super-Drop-Down, welches beim Überfahren eines der drei Hauptpunkte mit der Maus dessen Unterpunkte über die gesamte Seitenbreite präsentiert. Auf Tablet und Smartphone findet die Navigation über ein Hamburger-Menü statt. Für Ordnung und Klarheit sorgten zudem die Toggler-Effekte sowie Themenboxen mit Bildern oder Icons. Um das vielfältige Kultur- und Eventangebot der Stadt stets aktuell zu halten, steht ein Formular zur Verfügung, über das Termine direkt in den Veranstaltungskalender eingetragen werden können. Diese Eintragungen werden redaktionell betreut und vor einer Veröffentlichung von den zuständigen Mitarbeitern bei der Stadt freigegeben. Neben den städtischen Organisationen können auch Vereine einen entsprechenden Adresseintrag für sich und ihre Events anlegen.

Um die Seite inhaltlich attraktiv zu halten, setzt die Stadt laut krz-Angaben ein Statistik-Tool ein, das die Besuche der Seite protokolliert. Über die Matomo-Lösung des BSI-zertifizierten krz würden die Zugriffe anonymisiert erfasst. Die Daten unterlägen den deutschen beziehungsweise europäischen Datenschutzbestimmungen, da der Server, welcher die Daten speichert, im Rechenzentrum in Lemgo steht.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Löhne, Relaunch